

# しろぐみだより

2023.12.22 子供の家幼稚園



今月は暖かい日が多く、戸外遊びや散歩の時間もたくさんありました。男の子たちは三輪車に乗って園庭を駆け回り、女の子たちはスプーンやタッパーを持ってきておままごとを楽しむ姿がよく見られます。黄組や赤組のしていることを真似て遊ぶことも増え、遊びの幅もどんどん広がってきました。



9日にはクリスマス会が行われました。今年は人数制限も無く、たくさんのお客さんに見に来てもらえて子どもたちもニコニコでしたね。歌もダンスもとーっても上手に披露してくれました。サンタさんの登場やプレゼントに喜ぶ子どもたちの笑顔も可愛かったです！準備・片付け・献金・サンタさん等、たくさんのご協力、ありがとうございました！



サンタブーツを作りました。丸める・切る・貼る・折る・描くなどたくさん の作業がありましたが、どれも楽し そうに取り組んでいた子どもたちで す。製作では“考える”ということも大事になるの で、集中力や理解力がどんどん身についていきま す。また、ハサミや折り紙は使えば使うほど上手 になっていくので、お家でも親子で簡単な製作遊び を楽しんでみると面白いかもしれませんよ！



昨日はクリスマス会食の日でした。チキンライス・添え野菜（人参・ブロッコリー）ポテトサラダ・唐揚げ・ゼリー・カボチャの ポタージュというメニューで、ワンプレートの給 食やクリスマスの飾りに嬉しそうな様子の子どもたちでした。また、水曜日に収穫したジャガイモで ポテトチップスを作ってもらい、食後にいただきました。

2学期の白組さん

遠足・うんどうあそび会・  
ハロウィン・クリスマス会  
など、2学期もたくさん頑張った子どもたち。おうち  
でたくさん褒めてあげてくださいね！

The collage features several circular photos of children in various settings: one child in a pink cap and blue shirt outdoors; another child holding a toy; a boy in a yellow sweater; two children at a table; a boy in a red jacket; a girl in a red coat; and a boy on a slide. There are also two cartoon illustrations of children wearing winter hats.

今日で2学期が終わり、来週からはお休みに入るお友だちもいます。

クリスマス・お正月と楽しい行事が続きますが、食事・睡眠などの生活リズムを崩し過ぎな いよう元気に過ごしましょ。また、お出かけすることも多くなるかと思います。事故や怪我・病気 にも気を付けて元気に過ごしてくださいね。3学期も元気いっぱい笑顔いっぱいの子どもたち に会えるのを楽しみにしています！良いお年をお迎えください。